



**Schützenclub 1952 Sandershausen e. V.**

[www.schuetzenclub-sandershausen.de](http://www.schuetzenclub-sandershausen.de)

---

## **Deutsche Meisterschaften in München und Hannover**

### **Luftpistole in München:**

Vom Schützenclub Sandershausen nahmen für die Disziplin Luftpistole Silke Dammann-Bethge und Petra Hill in der Damenklasse IV teil. Mit 361 Ringen erreichte Silke einen hervorragenden Platz 4, ringgleich mit der Drittplazierten. Die letzte Zehnerwertung fiel leider zu Gunsten ihrer Konkurrentin aus. Trotzdem war Silke sehr zufrieden. Nach dem Desaster im letzten Jahr klappte es diesmal zwar weit besser, was aber nur ein kleiner Trost für die beinahe Bronzemedaille ist.

Petra hatte von Anfang mit Problemen zu kämpfen. Aber Aufgeben kam für sie nicht in Frage. Mit 327 Ringen weit unter ihrem Leistungsvermögen erreichte sie Platz 33.

### **Luftpistole Auflage in Hannover:**

In Hannover nahm nur Gitta Weidemann an der Deutschen Meisterschaft in der Disziplin Luftpistole Auflage teil. Mit 299,6 Ringen erreichte sie Platz 16 von 43 in der Seniorinnenklasse III. Im Vergleich zur Hessenmeisterschaft mit Platz 1 ist ihr Ergebnis nur 0,5 Ringe schlechter gewesen. Die ersten 5 Plätze waren zwischen 307,5 bis 304 Ringe aufgeteilt.

### **50 m Kleinkaliber-Gewehr Auflage in Hannover:**

Am 04.10.2024 war der große Tag für Hans-Jörg Zülke als einziger Sandershäuser Teilnehmer in dieser Disziplin gekommen. Sehr zeitig machte er sich auf den Weg, um sich am Wettkampfort mental auf den Wettkampf einstellen zu können. Hans-Jörg war hoch motiviert, aber das schlechte stürmische Wetter an diesem Tag machte ihm leider einen Strich durch die Rechnung.

Auf der Schießanlage waren Wetterfähnchen aufgestellt worden, die dem Teilnehmer das Zielen und Treffen erleichtern sollten. Leider ließ sich Hans-Jörg davon zu sehr irritieren, und so wurde für ihn seine erste 10erSerie mit 98,4 Ringen eine große Katastrophe.

Bei den nächsten beiden Serien mit 102,0 und 103,3 Ringen hatte er sich an die ungewohnte und nie geübte Lage einigermaßen angepasst. Von 74 Gesamtteilnehmern in der Seniorenklasse III erreichte er letztendlich den 38. Tabellenplatz mit 303,7 Ringen.

Trotz all der widrigen Umstände war er mit seiner Leistung zufrieden. Das Schießen mit Fähnchen im Wind gehört nun zu seinem neuen Erfahrungsschatz.